

Presidente de Chile se retracta de sus declaraciones



Santiago de Chile, 27 dic (RHC) Por las críticas recibidas a declaraciones a la cadena CNN, el presidente de Chile, Sebastián Piñera tuvo que retractarse públicamente y aseguró que no se expresó bien.

Entre otras cosas, en sus declaraciones al medio estadounidense el mandatario se refirió a lo que llamó “la campaña de desinformación, de noticias falsas, de montajes para crear una sensación de un desorden y de una crisis total ha sido gigantesca. En eso han habido, sin duda, participación de gobiernos e instituciones extranjeras”.

También dijo que “muchas de las noticias, de los videos relacionados con derechos humanos, que se han difundido profusamente en los medios de comunicación chilenos y también extranjeros, no corresponden a la realidad. Hay muchos de ellos que son falsos, que son filmados fuera de Chile, o que son tergiversados”.

Ahora Piñera emitió en sus redes sociales un video en el cual señala que 'no me expresé en forma suficientemente precisa, provocando interpretaciones que no representan mi pensamiento'.

Según expresó, 'la defensa de los derechos humanos de todos, en todo tiempo, en todo lugar y en toda circunstancia ha sido un principio rector que me ha guiado toda mi vida'.

Según el mandatario, “el gobierno comparte el valor supremo del respeto y resguardo a los derechos humanos. Por esas razones, durante las últimas semanas hemos tomado todas las providencias y precauciones para resguardar y proteger los derechos humanos de todos’.

Añadió que 'como Gobierno estamos comprometidos con ayudar a las víctimas de atropellos o abusos de derechos humanos’.

Las mayores críticas recibidas apuntan a que en sus palabras a CNN el mandatario puso en duda que en el país se estuvieran violando los derechos humanos, pasando por alto las denuncias de organismos nacionales e internacionales en esa materia.

Según Piñera, muchas de las noticias y de los videos con evidencias de violaciones de derechos humanos, difundidos profusamente en los medios de comunicación chilenos y también extranjeros, no corresponden a la realidad.

'Hay muchos de ellos que son falsos, que son filmados fuera de Chile o que son tergiversados”, añadió el presidente. Tales afirmaciones despertaron una enorme repulsa en redes sociales hasta convertirse en trending topic en Twitter con decenas de miles de comentarios con los hashtag #mentiroso y #RenunciaPiñera.

En cuanto a la ayuda a las víctimas, hace solo tres días la vocera de la Coordinadora de Víctimas de Trauma Ocular, Marta Valdés, denunció que aunque el 11 de noviembre el gobierno anunció un programa de reparación para los perjudicados, hasta ahora solo se mantiene la promesa pues la ayuda no ha llegado a ninguno.

Ayer mismo la Comisión Chilena de Derechos Humanos, presentó una querrela criminal contra el intendente de Santiago, Felipe Guevara, y el general jefe de Carabineros, Mario Rozas, por el delito de homicidio frustrado a Óscar Pérez, joven atropellado el viernes pasado en la Plaza Dignidad por un carro lanzagases.

La renuncia de Rozas ha sido reiteradamente exigida al gobierno por numerosas organizaciones, precisamente por las reiteradas violaciones de Carabineros a los derechos humanos, pero desde La Moneda no ha habido respuesta.

El presidente Sebastián Piñera continúa en el centro de innumerables críticas por calificar de falsos los muchos videos sobre violaciones de derechos humanos en Chile y atribuir a presunta influencia extranjera la revuelta social en el país.

Entrevistado por la cadena CNN, Piñera dijo que esos videos forman parte de una 'gigantesca campaña de desinformación, de noticias falsas, de montajes para crear una sensación de desorden y de crisis total' en el país.

Incluso alegó que 'ha habido, sin duda, participación de gobiernos e instituciones extranjeras’.

En el texto se añade que “negar las violaciones a los derechos humanos o insinuar su inexistencia, es un acto en sí mismo de violencia, de agresión a las víctimas, a sus familiares y a toda la sociedad que debe recuperar la fe en el ser humano’.

Lo expresado por Piñera fue puesto en duda hasta por el fiscal nacional, Jorge Abott, quien señaló que todos los videos sobre violencia policial en manifestaciones que ha analizado la fiscalía fueron grabados en el país.

En la misma línea el director del Instituto Nacional de Derechos Humanos, Sergio Micco, aseguró en entrevista con Radio Duna, que la inmensa mayoría de los videos que ha observado el INDH son verdaderos.

Micco puntualizó que como política institucional, los registros audiovisuales deben ser confirmados por testimonios fiables para ser considerados como válidos por el INDH.

El senador Alejandro Navarro fue más duro aún al señalar que con esas declaraciones Piñera hace un ridículo mundial.

A su juicio, acusar de imágenes falsas a los vídeos sobre violaciones de derechos humanos “es una descarada acción de desinformación comandada por el primer mandatario”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210764-presidente-de-chile-se-retracta-de-sus-declaraciones>



Radio Habana Cuba